

| Abg. Frohnhöfer zeigte sich erstaunt, dass gerade im Bereich der IT-Kaufleute eine Fachklasse wegen Unterschreitung der Mindestzügigkeit eingestellt werden müsse. Sie sei bisher von einem höheren Bedarf der Wirtschaft ausgegangen.

KVD Clasen erläuterte, dass der Bedarf an Ausbildungsplätzen für IT-Kaufleute in der Region in den vergangenen Jahren kontinuierlich zurückgegangen sei. Die anhaltenden Bemühungen von Schule und Verwaltung zum Erhalt dieser Fachklasse seien leider erfolglos geblieben. In diese Bemühungen habe man auch die Kreiswirtschaftsförderung und die Industrie- und Handelskammer Bonn/Rhein-Sieg einbezogen. Die schulische Ausbildung müsse nunmehr zukünftig in Bonn erfolgen.

| Dezernent Wagner ergänzte, dass bedauerlicherweise eine Tendenz der Bezirksregierung zu beobachten sei, Fachklassen an ländlichen Standorten zu schließen und so den Bestand der Fachklassen in Großstädten zu stärken. Die Verwaltung unternehme in Gesprächen mit der zuständigen Schulaufsicht alles Notwendige, um die Attraktivität der Berufskollegs in Trägerschaft des Rhein-Sieg-Kreises zu erhalten und nach Möglichkeit zu steigern. Die Problematik sei auch kürzlich im Schulausschuss des Landkreistages thematisiert worden, der die weitere Entwicklung aufmerksam beobachte.

Da weitere Nachfragen nicht vorlagen, ließ die Vorsitzende über die Beschlussvorlage abstimmen.